



Presseinformation

Auggen: Rückbau der alten Straßenüberführung Fischerpfad beginnt

**An den Wochenenden Ende März und Anfang April 2020
Lärmbeeinträchtigungen in der Nacht möglich**

(Freiburg, 23. März 2020) Zwischen Müllheim und Auggen baut die Deutsche Bahn die Rheintalbahn für eine moderne Schieneninfrastruktur viergleisig aus. Im Rahmen des Streckenausbaus wird die Straßenüberführung Fischerpfad etwa 270 Meter südlich der bestehenden Brücke neu errichtet. Diese wird bis Ende März an das Straßennetz angeschlossen. Parallel dazu beginnt nun der Rückbau der alten Überführung.

Dazu finden in der Nacht **vom 28. auf den 29. März 2020, von 23 bis 6 Uhr**, Sägearbeiten statt. Anschließend wird die Brücke in der Nacht **vom 4. auf den 5. April 2020, in der Zeit von 23 bis 6 Uhr**, demontiert.

Durch die eingesetzten Baugeräte, wie beispielsweise Trennschleifer und Betonkreissägen, kann es zu Lärmbeeinträchtigungen kommen. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bittet die Deutsche Bahn ausdrücklich um Entschuldigung.

Da mit den eingesetzten Maschinen aus Sicherheitsgründen nicht am befahrenen Gleis beziehungsweise unter eingeschalteter Oberleitung gearbeitet werden darf, müssen die Arbeiten am Wochenende und in der Nacht stattfinden. Unter der Woche und tagsüber kann die Strecke aufgrund des hohen Zugaufkommens nur in Ausnahmefällen für Bauarbeiten gesperrt werden.

Hinweis an Redaktionen:

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter www.karlsruhe-basel.de.

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook www.facebook.com/tunnelrastatt, www.facebook.com/karlsruhebasel

Twitter [@KarlsruheBasel](https://www.twitter.com/karlsruhebasel) und

Instagram [@tunnelrastatt](https://www.instagram.com/tunnelrastatt) oder [@karlsruhebasel](https://www.instagram.com/karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe-Basel wird kofinanziert von der Fazilität „Connecting Europe“ der Europäischen Union.

Herausgeber: Deutsche Bahn AG
Potsdamer Platz 2, 10785 Berlin, Deutschland
Verantwortlich für den Inhalt:
Leiter Kommunikation und Marketing Oliver Schumacher

Unser Anliegen:



Michael Breßmer
Sprecher Großprojekt
Karlsruhe-Basel
Tel. +49 (0)761 212-4504
michael.bressmer
@deutschebahn.com
www.deutschebahn.com/presse